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Reunião Ordinária - Ata 191 

 

Aos seis dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, foi realizada a reunião ordinária do Conselho Municipal de 

Saúde de Lacerdópolis, nas dependências da Unidade Básica de Saúde, localizada na rua sete de setembro, número 

1600. Iniciou-se às dezenove horas e estavam presentes os seguintes membros, Neidler Vera Grimes Bernardi, 

Tatiane Papini, Alex Jorge Trentini, Jonieli de Jesus, Marineia Storti, Itamar de Sordi , Felipe Ferrari, camila Ferrari, 

Dilce Aparacida Proner, Anderson Wollf de  Lima e Ticiana Goreti Moreira como convidada. Jonieli presidente do 

conselho deu as boas vindas, após passou a palavra para Juliane que realizou a leitura da Ata anterior, sendo 

aprovada por todos. Na sequência Ticiana informa aos conselheiros como está sendo a logística de distribuição das 

vacinas contra o COVID 19 e Influenza, enfatizando que as doses estão chegando fracionadas semanalmente para  

contemplada a faixa etária de 60 anos mais. Salienta que mesmo com a implantação de 5 novos leitos de UTI para 

COVID  no Hospital Universitário Santa Terezinha, ainda encontra-se 07 pacientes na fila de espera por um leito,  

enfatiza que os municípios estão realizando repasses financeiros para realizar contratação de mais profissionais para 

trabalhar na linha de frente. Dando continuidade foi apresentado a Programação Anual de Saúde - PAS, referente o 

ano de 2021 que contem as ações que estão sendo realizadas no decorrer do ano, enfatizando as ações 

desenvolvidas para intensificar os diagnósticos precoces dos casos suspeitos de COVID – 19, tratamento oportuno, 

acompanhamento e monitoramento dos mesmos, bem como intensificação das vacinas contra COVID -19. Em 

seguida foi apresentado o Relatório Anual de Gestão – RAG referente ao ano de 2020, que contem informações 

detalhadas sobre a identificação do município, dados demográficos, morbimortalidade, produção dos serviços do 

SUS, Programação Anual de Saúde, Indicadores da pactuação interfederativa e execução orçamentaria e financeira, 

após sanar questionamento e dúvidas referentes a PAS e RAG aos presentes foi aprovada por unanimidade o 

mesmo. Nada mais havendo a tratar segue em anexo desta ata a lista de presença assinada por mim e demais 

membros do conselho. 

 

 

 


